



## JUEGO DE PALABRAS

GILBERTO D'ESTABAU

El pasado febrero la Secretaría de la Función Pública sancionó a la empresa Oceanografía, S.A. de C.V., por probables irregularidades en el otorgamiento de fianzas para contrataciones públicas en Pemex. Esto llevó a que la PGR la asegurara por un fraude de 360 millones de dólares contra Citigroup.

Entonces se descubrió que todo el mundo sabía de los malos manejos en la empresa de Amado Yáñez Osuna: Pemex, Banamex, la Comisión de Bolsas y Valores de los Estados Unidos, el SAT, el FBI, el IMSS, la SCT, hasta las calificadoras Fitch, Moody's y Standard & Poor.

Sin embargo, nadie dijo ni pío entre 2000 y 2012, los 12 años panistas en que Oceanografía recibió más de 100 contratos de Pemex y otras dependencias federales, y gana casi 50 mil millones de pesos. Sería interesante conocer los motivos de este mutismo generalizado.